



街かど Flash news of the street corner

フラッシュニュース



6月 23日

地域のお寺で探検したよ



地域のお寺をはじめて訪問 お堂や竹林を探検

今春開園した、滋賀短期大学附属すみれ保育園の4・5歳児約20人が園外保育で地域にある蓮生寺に出かけました。

家や園とは違う不思議な空間の本堂で静かに挨拶をした後、園児らは広いお寺の敷地を探検。

竹林を歩いたり、木の一本橋を渡ったり、高い木の舞台上に上ったり、藪で虫を見ついたり、元気がいっぱいに遊んでいました。

6月 20日

モリヤマメロン直売盛況



贈る人の笑顔思い 甘いメロン求めて 3密避けて行列

洲本町のおうみんちで、モリヤマメロンの直売会が行われ、待ちかねた市民らが3密を避けて行列を作りました。

1番の整理券を獲得した人は前日夜から並んでいたとのこと。モリヤマメロンを買い求めた市民は「贈った人がすごく喜んでくれます。新型コロナウイルスで大変な時だからこそ、今年も贈りたいと思いました」と話していました。

6月 27日

アジサイの花にほっと一息



小津クラブの12人 もりやま芦刈園まで ウォーキング楽しむ

活動の自粛が続いていた総合型地域スポーツクラブ「小津クラブ」のメンバー12人が、小津公民館からもりやま芦刈園の往復のウォーキングを楽しみました。

久しぶりに施設を訪れたというメンバーらは、園内を散策しながら咲き誇るアジサイを鑑賞して、新型コロナウイルスへの不安や梅雨のうつつうつつさを忘れて、ほっと一息つける時間を過ごしていました。

6月 26日

小学生自主活動学級開講式



人権などについて とともに学ぶ仲間と 初めての活動

小学6年生を対象に、地域総合センターで行われました。

オリエンテーションで指導員から「今は、感染予防で人と一定の距離を取っているけれど、心と心は遠くならないで」と指導を受けた後、無言で誕生日を伝え合い、整理するゲームなどを通して、仲間との絆を深めるとともに、学習への意気込みなどをお互いに紹介しました。

(広報もりやまは 右記施設に設置) 市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブン(一部店舗)などに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。

マチイロ



「マチイロ」アプリをインストール

ここからアクセス

ちいき本棚



「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択

ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

「守山市制施行50周年！つなぐ50年輝く未来へ」(再放送)
7月17日(金) 18:55~19:00
「未定」
8月7日(金) 18:55~19:00

